## EE.UU.: Canciller de Cuba dialogó con empresarios norteamericanos



La Habana, 3 nov (RHC) El Canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, se reunió este 3 de noviembre con representantes de compañías norteamericanas en la Cámara de Comercio de Estados Unidos, informa la **agencia Prensa Latina (PL).** 

El embajador cubano en la nación norteña, José Ramón Cabañas, difundió la noticia en su cuenta de Twitter quien compartió imágenes de la reunión entre la delegación de su país y los hombres de negocios.

Este encuentro sigue al que el jefe de la diplomacia cubana sostuvo la víspera con una docena de senadores y representantes del Congreso, con quienes habló sobre el estado actual de las relaciones bilaterales y el retroceso significativo que han registrado.

Durante la cita en el edificio Dirksen del Senado, Rodríguez reiteró que Cuba no tiene responsabilidad alguna en los alegados incidentes que, según diplomáticos estadounidenses y sus familiares en La Habana, les han afectado la salud.

Remarcó que no existen pruebas que confirmen la existencia de ningún ataque ni acto deliberado sobre el personal diplomático norteamericano en la mayor isla de Las Antillas.

De acuerdo con una nota de la embajada de Cuba, una vez más, el Canciller expresó la voluntad de su país de continuar el diálogo y la cooperación para llegar a la verdad en este asunto, e instó a que el gobierno estadounidense no continúe politizando el tema.

Refiere el texto que los congresistas, presentes en el encuentro, manifestaron la disposición de seguir trabajando a favor de las relaciones bilaterales con Cuba y por un mayor esclarecimiento de esta situación.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146424-eeuu-canciller-de-cuba-dialogo-con-empresarios-norteamericanos



Radio Habana Cuba